

Artikel vom 05.10.2014

Pavelsbach

## Erntedankfest



Erntedank in Pavelsbach - wie jedes Jahr ein großes festliches Ereignis.

Mit dabei viele Kinder und Jugendliche, die Dorfvereine, die Blaskapelle und und und . . . Traditionell um 9 Uhr Aufstellung zum Kirchenzug beim "Schrödl", 9.30 Uhr Festkirche in Sankt Leonhard und danach wieder zurück zum gemeinsamen Frühschoppen. Die 4 Jungs, die die Erntekrone tragen, haben sich bestens drauf vorbereitet.

Danke an alle, die auch heuer wieder alles so schön vorbereitet haben.